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令和 5 (2023) 年度 第 8 回 大和田小学校 学校運営協議会 議事抄録（案） 

開催日時  令和 6 年 3 月 13 日（水）1６時～17 時 20 分 

開催場所  図書室 

主要議題  市教委提出物について 
- 令和 6 年度 教育課程 
- 令和 5 年度 学運協運営状況報告書 
- 令和 5 年度 学運協事業実績報告書 
- 令和 6 年度 学運協事業予算執行計画書 

 次年度学運協活動について 

次回日程 ４月 17 日(水) 16:00 図書室  
 

１．前回議事録確認 

前回議事録の確認を行った。 
 

２．学校の状況 

校長より、以下の状況が説明され共有された。 
◇この冬はインフルエンザの流行にみまわれ、学級閉鎖・学年閉鎖が発生した。 
・そのあおりで４年生の社会見学を延期していたが、昨日無事に浅草と「水の科学館」に行って来た。 
・今は落ち着いて来ており、６年生と５年生は卒業式の準備に入ったところ。 
◇卒業式についてはコロナ禍収束を受けて従来復帰していく。具体的には学運協以外の地域来賓も招待する。 
◇夏の林間学校について、姫木平を申し込んでいたが、民間の指定管理業者が年度末で降りるとの連絡が市

教委からあった。市教委責任での対応を求めた結果、白樺湖のホテルが同日程で代替確保できた。 
 

３．市教委提出物について 

校長より、下記の各資料について報告/提案がされ、学運協として確認した。 
■令和 6 年度教育課程 
■令和 5 年度学運協運営状況報告書（案） 
■令和 5 年度 学運協事業実績報告書（案） 
■令和 6 年度 学運協事業予算執行計画書（案） 
 

４．次年度学運協活動について 

■学運協委員の確認 
任期 2 年の 2 年目に入るタイミングであり、全委員について継続することが確認された。 

 

■次年度学運協日程（資料 8） 
本年度を参考に日程案を配布するが、学校の次年度の詳細が不明なので本日は次回日程確認までで、通年

は次回学運協で改めて検討し確定する。 
 

■次年度運営、体制についての意見交換 
主に学運協運営における負担集中・固定化懸念についての議論があった。 
 

５．その他 

委員から情報共有があった 
・旧児童館がリニューアルで「子ども・若者育成支援センター」に改称したため待たれていた愛称が「はちビバ」

に決まった。旧南大谷児童館は「はちビバ 南大谷」となった。 
 

以上 


